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Sorocaba, 30 de abril de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção ao requerimento nº 0553/2024, de autoria do nobre vereador João

Donizeti Silvestre e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre a situação

do Ensino Fundamental 1 e 2 no bairro do Éden, informamos a Vossa Excelência que, conforme

esclarecimentos da Secretaria da Educação, a pasta está ciente da demanda por vagas nas escolas

de ensino fundamental do bairro do Éden e vem trabalhando incansavelmente para adequar o

atendimento da região.

De acordo com a SEDU, está previsto para o dia 03/5/2024 o início das obras

da Escola Municipal  do Jardim Amália.  Além disso,  com a construção de 17 novas escolas

(maior quantidade de unidades já construídas de uma só vez na cidade), a atual gestão comprova

seu compromisso com a educação e o futuro dos alunos da rede municipal de ensino.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP

Gabinete do Prefeito
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